

INTEGRANTES DEL SNGRD EN NORTE DE SANTANDER ESTÁN HOY MÁS CUALIFICADOS EN GESTIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES

-Miembros de los Bomberos, la Defensa Civil Colombiana, la Cruz Roja Colombiana, PONALSAR, el Ejército Nacional de Colombia, la Alcaldía de Cúcuta, la Alcaldía de Villa del Rosario, la Alcaldía de Puerto Santander y la Gobernación de Norte de Santander se capacitaron en Gestión del Riesgo.

-"Hemos logrado dejar una semilla para el fortalecimiento de la gestión del riesgo en el departamento de Norte de Santander". Afirmó Carlos Iván Pérez Márquez, Director General de la UNGRD.



Cúcuta, Norte de Santander - 01 de julio de 2018 (@UNGRD). La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres -UNGRD-, en convenio con la Cruz Roja Colombiana Seccional Norte de Santander, desarrolló como proceso de capacitación y cualificación, el diplomado en *"Administración de Emergencias y Desastres"*. 35 integrantes del Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres -SNGRD-, provenientes de los diferentes municipios del departamento, miembros de los Bomberos, la Defensa Civil Colombiana, la Cruz Roja Colombiana, PONALSAR, el Ejército Nacional de Colombia, la Alcaldía de Cúcuta, la Alcaldía de Villa del Rosario, la Alcaldía de Puerto Santander y la Gobernación de Norte de Santander, se capacitaron en las líneas fundamentales de la gestión del riesgo de desastres, entre ellas, la gestión administrativa del riesgo, el manejo de los desastres y un trabajo de campo con énfasis en la atención de emergencias en zonas de frontera.

El convenio, suscrito por la UNGRD y la Cruz Roja Colombiana Seccional Norte de Santander, además de la línea de capacitación y cualificación, incluyó: la dotación de elementos, equipos y herramientas para el funcionamiento de la Cruz Roja en el departamento; el fortalecimiento de las capacidades logísticas, incluyendo el almacenamiento y la administración de elementos como montacargas y

equipos de comunicación y transporte; y por último, el fortalecimiento de la capacidad administrativa con personal altamente calificado para la atención de las situaciones que se puedan presentar en la frontera. *“Luego del seguimiento que realizamos con la Presidenta Seccional, la Directora Ejecutiva, la Presidenta de la Comisión de Voluntariado y el Director de Socorro Departamental podemos afirmar que el convenio a la fecha tiene una ejecución del 90%, con una ejecución acorde al cronograma establecido desde el inicio, cumpliendo con todos los requisitos legales, contables, financieros y operativos. Hemos logrado dejar una semilla para el fortalecimiento de la gestión del riesgo en el departamento de Norte de Santander”*. Afirmó Carlos Iván Pérez Márquez, Director General de la UNGRD.